Referenzschreiben

Münchwilen, 2. September 2019

Sehr geehrter Herr Mag. Sylvester,

ich durfte auf der Rettermesse in Wels das brainlight System kennenlernen.

Nach ausgiebigen "Probesitzen" habe ich mich entschlossen das System bei Ihnen zu bestellen.

Die Lieferung in die Schweiz verlief problemlos und ich bin sehr zufrieden.

Gerade in meinem Job als Sanitäter und Sportler ist es wichtig für genug Pausen und Entspannung zu sorgen. Durch das brainlight System kann ich mir täglich individuell die Entspannung oder Tiefensuggestion einstellen, die ich gerade benötige.

Man fühlt sich nicht jeden Tag gleich gut, und so kann ich täglich neu mit dem brainlight System das geben was ich gerade benötige. Zum Beispiel nach belastenden Einsätzen ist eine Autogene Tiefensuggestion Balsam für die Seele, und durch die Massage wird auch das Physische mit eingebunden.

Als Sportler kenne ich Verspannungen und Muskelkater in allen Variationen. Durch das individuelle Einstellen am Pad kann ich mir die Massage meinen Bedürfnissen und zu behandelnden Körperpartien anpassen.

Fazit: Ich bin mit dem brainlight System mehr als zufrieden, nutze es jeden Tag und möchte es nicht mehr missen. Das System gehört zu meinem festen Tagesablauf. Auch die Betreuung und immer wieder Nachfrage durch Sie zeigt mir, dass ich das Richtige gekauft habe. Für meinen Körper und meine Seele.

Besten Dank hierfür.

Mit freundlichen Grüssen aus der Schweiz,

Georg Reschke

(Rettungsdienst GZF)